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EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 

REQUERIMENTO N°,5ct /2019 

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, para que envie oficio a Sede do DNIT 
em Brasília, solicitando informações sobre os motivos que levaram a 
paralização das obras de construção de um viaduto sobre a via férrea, na 
altura do KM 5,5 da BR 465 — Rodovia Luiz Henrique Rezende Novaes. 

Justificativa 

A construção desse viaduto é de vital importância para proporcionar 
segurança aos motoristas e pedestres que passam pelo local. 

Sala das Sessões, em 26 de Fevereiro de 2019. 

IVAN PAULO BIANO DA SILVA (Prof. Iv 
Vereador 
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